
ЧЕТВЕРГ, 22 ФЕВРАЛЯ / 2024

тематические полосы

XОБЛАСТЬ НА КАРТЕ: ЗАПАД

В городском округе Дегтярск 
продолжается капитальный 
ремонт магистрального 
водовода от станции первого 
подъема на реке Чусовой 
до насосно-фильтровальной 
станции. Подготовительные 
работы на объекте начались 
еще в декабре прошлого 
года. Общая стоимость 
финансирования составит 
более 260 млн рублей.

– Старая железная ветка  60-х 
годов находится в аварийном 
состоянии, постоянно случаются 
прорывы. Это единственная 
ветка, по которой вода идет 
в город. Поэтому было принято 
решение провести капитальный 
ремонт, иначе водоснабжение 
города оказалось бы под 
угрозой, – поделился с «ОГ» 
глава городского округа Дегтярск 
Вадим Пильников.

Взамен старых труб сейчас 
прокладывают современные, 
полиэтиленовые, более 
долговечные и надежные. 
Водовод расположится в том 
же месте, где сейчас проходит 
аварийный.

Представители организации 
«Стройконтроль» рассказали, 
что к началу февраля уже было 
сварено более 600 метров 
трубы и 400 – смонтировано. 
Сейчас, по словам главы 
муниципалитета, проложено 
около 2,5 км водовода. На этой 
неделе ожидается поступление 
материалов для установки 
камеры, а уже на следующей 
специалисты должны 
приступить к ее сборке, а также 
оборудовать переключение 
аварийного участка на время 
монтажа остальной части 
водовода. В дальнейшем это 
также поможет избежать 
проблем с водой у жителей 
муниципалитета. 

– Водозабор находится 
на территории Екатеринбурга, 
участок проходит через лес 
и болотистую местность, в связи 
с этим работы было решено 
начать зимой, иначе летом 
техника бы просто тонула. 
Так что сейчас мы работаем 
над одним из самых сложных 
участков, – отметил Вадим 
Пильников.

Общая протяженность 
нового водовода составит 
порядка восьми км, в августе 
этого года уже планируется 
провести опрессовку всего 
участка трубопровода, до конца 
лета работы на объекте 
хотят завершить полностью. 
Новый объект обеспечит 
бесперебойную подачу воды 
для более 15 тысяч населения 
городского округа Дегтярск.
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Забота о здоровье сельчан
В Сагре открылся ФАП

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Новый модульный 
фельдшерско-акушерский 
пункт построили 
в поселке Сагра городского 
округа Верхняя Пышма 
благодаря программе 
модернизации первичного 
звена здравоохранения, 
утвержденной губернатором 
Свердловской области 
Евгением КУЙВАШЕВЫМ.  
Населенный пункт 
находится примерно в 30 км 
от административного центра 
муниципалитета. Стоимость 
работ по возведению 
здесь медицинского 
учреждения составила более 
семи миллионов рублей. 

– С 2021 года, когда нача-
ла действовать программа мо-
дернизации первичного звена 
здравоохранения, на сегодняш-
ний день в Свердловской обла-
сти установлены 68 фельдшер-
ско-акушерских пунктов и семь 
зданий общих врачебных прак-

тик. Расходы на эти цели со-
ставили около 630 млн рублей. 
ФАП в Сагре позволит сельча-
нам получать плановую и неот-
ложную помощь в комфортных 
условиях рядом с домом, а также 
проходить проф осмотры, дис-
пансеризацию, вакцинацию, 
двигаясь вперед по пути сохра-
нения здоровья и отличного са-

мочувствия, — подчеркнула за-
меститель министра здраво-
охранения Свердловской обла-
сти Елена Малявина.

Главный врач Верхне-
пышминской центральной го-
родской больницы Вячеслав Де-
нисов также отметил, что работы 
по подготовке участка под новый 
ФАП прошли в короткий, сжа-

тый срок благодаря администра-
ции городского округа. Возведе-
ние объекта здравоохранения 
строители провели тоже макси-
мально оперативно: в мае 2023 
года подрядная организация по-
лучила подготовленный земель-
ный участок, через два месяца 
стартовал монтаж конструкций, 
а уже в январе 2024 года, после 
устранения всех замечаний, объ-
ект был принят комиссией.

– Фельдшерско-акушерский 
пункт соответствует современ-
ным стандартам оказания ме-
дицинской помощи всем жите-
лям, включая людей с ограни-
ченными возможностями здо-
ровья и маломобильных посе-
тителей. Здание подключено к 
Интернету, имеет все необходи-
мые коммуникации. Первые па-
циенты очень довольны проду-
манным комфортом простран-
ства, в Сагре с нетерпением жда-
ли открытия ФАПа, – поделился 
главврач Верхнепышминской 
ЦГБ Вячеслав Денисов.

Медицинская помощь стала доступнее для 166 жителей Сагры, в числе 
которых 26 детей и 65 ветеранов.
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Будет лучше, чем новая
Красноуфимск активно участвует в программе модернизации школьных систем образования

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Школа №2 в городском 
округе Красноуфимск стала 
участником государственной 
программы «Модернизация 
школьных систем образования». 
Благодаря этому в 2024 году 
проведут капитальный ремонт 
в одном из зданий учебного 
заведения по улице Высокой. 
Контракт с подрядчиком 
уже заключен. Приступить к 
началу работ планируется уже 
в ближайшее время. В общей 
сложности на реализацию 
проекта будет затрачено 
порядка 240 млн рублей. 

Самому зданию, которое 
планируется привести в поря-
док, уже более 70 лет. Оно давно 
требует обновления, ведь за это 
время масштабных капремон-
тов здесь не проводилось ни ра-
зу. Несколько лет назад у шко-
лы был обновлен стадион, а те-
перь, по словам главы городско-
го округа Красноуфимск Ми-
хаила Конева, преобразится не 
только сама школа, но и учеб-
ный процесс. 

– В школе появятся новое 
оборудование, мебель, учебные 
пособия, уверен, что все это по-
влияет на процесс преподава-
ния в том числе, – поделился 
Михаил Конев.

В рамках капитального ре-
монта школу ждет полное пре-
ображение: будут обновлены 
все инженерные системы, учеб-
ные кабинеты, а также крыша и 
фасады. 

Школа имеет два корпу-
са, поэтому на время проведе-
ния ремонта учебный процесс 
не прервется, и ребята вместе 
с учителями переедут в первое 
здание. Здесь до конца работ 
школьники будут учиться в две 
смены. Закончить все работы 
планируется еще до сентября, 
чтобы успеть к началу следую-
щего учебного года. 

Напомним, программа мо-
дернизации школьных систем 
образования реализуется с 2022 
года по поручению Президен-
та Владимира Путина. Губерна-

тор Евгений Куйвашев в рамках 
исполнения данного поручения 
поставил задачу кабмину обеспе-
чить своевременное проведение 
капитального ремонта образова-
тельных учреждений и уделить 
особое внимание эффективно-
му использованию средств фе-
дерального бюджета на данные 
цели. В этом году на кап ремонт 
школ региона направят порядка 
1,1 миллиарда рублей из консо-
лидированного бюджета.

– Важно, что по программе 
модернизации предусмотре-
но не только проведение кап-

ремонта зданий и замена обору-
дования, но и целый комплекс 
мер, направленных на улучше-
ние качества образования, в том 
числе и повышение квалифи-
кации педагогических работни-
ков, переход на новые современ-
ные методы обучения и многое 
другое. Всё это позволяет вдох-
нуть новую жизнь в учебный 
процесс, в жизнь школьников и 
учителей, – сказал министр об-
разования и молодежной по-
литики Свердловской области 
Юрий Биктуганов.

Школа №2 уже готовится к предстоящему ремонту, который начнется в конце февраля
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В Дегтярске 
к концу лета 
обеспечат 
бесперебойную 
подачу воды


